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АДАМ ПИК: Большое спасибо. Привет и добро пожаловать на заседание «Что 

ожидается на конференции ICANN74: информация для тех, кто 

посещает конференцию впервые. Меня зовут Адам Пик (Adam 

Peake). И на этом заседании я буду исполнять обязанности 

менеджера дистанционного участия. Также я буду одним из 

докладчиков. 

 Обратите внимание, что заседание записывается, и мы 

придерживаемся стандартов ожидаемого поведения ICANN. Во 

время заседания будут зачитываться только вопросы или 

комментарии, отправленные с помощью функции вебинара Q&A. И 

я прочитаю их вслух во время той части заседания, которая 

отведена для ответов на вопросы. Это произойдет ближе к концу, 

в течение последних 10–15 минут. 

 Устный перевод выступлений участников будет выполняться на 

английский, французский, испанский, китайский, арабский, 

русский и португальский языки. Нажмите значок Interpretation 

(Перевод) в окне Zoom. И выберите язык для прослушивания во 

время этого заседания. Это в нижней части экрана Zoom.  
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 Если вы хотите высказаться, поднимите руку в Zoom. Когда 

координатор заседания назовет ваше имя, группа технической 

поддержки разрешит вам включить микрофон. До тех пор вы не 

сможете его включить. И это будет происходить ближе к концу, во 

время сессии вопросов и ответов. 

 Прежде чем начать говорить, убедитесь, что выбрали язык своего 

выступления в меню перевода. Назовите четко для протокола свое 

имя и язык, на котором будете говорить, если это не английский.  

Во время выступления обязательно отключите звук и 

уведомления на всех остальных устройствах. Постоянно слышны 

резкие звуки от WhatsApp, Skype и всех ваших телефонов. Поэтому 

прошу вас выключить звук и уведомления. Пожалуйста, говорите 

разборчиво и в нормальном темпе, чтобы обеспечить точность 

перевода, а также стенограммы. 

 Все участники заседания могут оставлять комментарии в чате. 

Используйте раскрывающееся меню раздела чата и выберите 

«Ответить всем участникам группы и присутствующим». Это 

позволит всем увидеть ваши комментарии. В противном случае вы 

сможете отправить их только участникам группы. А мы очень 

хотим, чтобы все видели. Обратите внимание, что в формате 

вебинара Zoom чаты с закрытым доступом возможны только 

между участниками группы. Поэтому любое сообщение, 

отправленное вами в чат, увидят все участники и присутствующие. 
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МАГАЛИ ЖАН: Адам, извините. 

 

АДАМ ПИК: На этом заседании... 

 

МАГАЛИ ЖАН: Извините, что прерываю, но вы говорите слишком быстро для 

переводчиков. 

 

АДАМ ПИК: О, извините. Да, обычный темп не слишком подходит.  

 На заседании осуществляется автоматизированное 

стенографирование в реальном времени. Необходимо помнить, 

что такая стенограмма не является официальным документом или 

надежным источником информации. Я могу говорить на 

английском только слишком быстро. Чтобы вывести на экран 

стенограмму в режиме реального времени, нажмите кнопку 

субтитров на панели инструментов Zoom. 

 И сейчас я передам слово первому докладчику. Это Мартен 

Боттерман (Maarten Botterman), председатель Правления ICANN. 

Итак, вам слово, Мартен. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН: Большое спасибо, Адам. Если можно, я не против того, чтобы люди 

видели докладчика. Может быть, рядом со слайдами или вместо 

слайдов. Это возможно? 

 

АДАМ ПИК: Мне кажется, это можно для вас сделать. Не знаю. Магали, вы 

можете показать Мартена? Или это меняет ваш общий доступ к 

экрану? 

 

МАГАЛИ ЖАН: Я не думаю, что... Позвольте взглянуть. 

 

АДАМ ПИК: Да. Боюсь, что это нельзя сделать. 

 

МАГАЛИ ЖАН: Я этого не вижу. Нет, нет. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Если установить в опциях просмотра режим расположения 

панелей рядом друг с другом, то мне кажется, что вы увидите и 

Адама, и меня. Я говорю это потому, что один из важных аспектов 

конференции — это реальная встреча, знакомство и узнавание 

друг друга. 
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 И с этими словами я очень хотел бы поприветствовать вас всех на 

этом заседании для новичков в рамках конференции ICANN74 и 

Неделе подготовки к ней. Это очень важное заседание для тех, кто 

посещает конференцию впервые, поскольку ICANN — сложная 

вещь. И очень полезно понять, почему и каким образом лучше 

всего взаимодействовать с ней.  

Я с нетерпением жду встречи с теми, кто планирует лично 

присутствовать на следующей неделе в Гааге. Что касается 

дистанционных участников заседаний, будьте уверены, мы 

сделаем все возможное, чтобы они могли полноценно участвовать 

в заседаниях. После двух лет виртуальных встреч, это будет для 

всех нас трудной задачей. И мы рассчитываем коллективно 

сделать все возможное. 

Привлечение новых людей в ICANN имеет для нас решающее 

значение, потому что корпорацией ICANN управляют ее 

глобальные заинтересованные стороны из разных сообществ. А, 

как вам известно, мир меняется. Поэтому нам полезно идти в ногу 

с современностью и постоянно привлекать новичков для помощи 

тем, у кого есть многолетний опыт. И такое сочетание делает нас 

очень сильными. Оно помогает нам двигаться вперед, выполняя 

свою миссию. Это безопасное и стабильное предоставление 

адресов в интернете, чтобы у вас была реальная возможность 

связаться друг с другом. 
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И лежащая в основе этого модель с участием многих 

заинтересованных сторон работает, поскольку такие люди, как 

вы, представляющие разные сектора, принимают решение 

активно участвовать в различных структурах ICANN. И участвовать 

в процессе разработки политики.  

Как председатель правления скажу, что в отличие от других 

организаций мы не являемся правлением, определяющим 

политику, устанавливающим приоритеты. Мы здесь для того, 

чтобы помочь вам сделать это. И убедиться, когда вы это сделаете, 

проверить, законно ли это. Соответствует ли это уставу. Разумно 

ли это. Но не для того, чтобы определять направление. Это на 

самом деле зависит от сообщества. А корпорация окажет 

поддержку. 

На текущем заседании об этом будет рассказано подробнее. Вы 

получите реальный шанс понять, какая именно часть ICANN вас 

интересует. И, возможно, найти сегмент, на котором можно 

сосредоточиться. В корпорации ICANN отличная команда 

поддержки, которая ежедневно помогает мне и остальным членам 

Правления ICANN. И они тоже присутствуют здесь, чтобы 

поддержать вас. 

Они очень активно занимались в Европе привлечением новичков 

в систему ICANN. И я очень рад предоставленной сейчас 

возможности учиться вместе. Думаю, что на этом я хотел бы снова 

передать слово Адаму. Или Крису? 
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АДАМ ПИК: Да. Большое вам спасибо. Большое спасибо, Мартен. И мы можем 

передать микрофон Крису Мондини (Chris Mondini). Итак, Крис, вам 

слово. 

 

КРИС МОНДИНИ: Приветствую всех и добро пожаловать! Мне приятно видеть столь 

большое количество участников этого мероприятия. И я с 

большой радостью вас приветствую.  

 Раз вы здесь, то совершенно очевидно, что вас волнует 

глобальный интернет, его работоспособность и будущее. И я 

крайне рад тому, что в рамках подготовки к конференции ICANN74 

на этом вебинаре вы получите представление о том, что на ней 

будет происходить. Меня зовут Крис Мондини. Я нахожусь в 

Брюсселе. Я отвечаю за европейский регион, где в 15 странах 

работают 39 сотрудников корпорации ICANN, поддерживая вас, 

сообщество и наших технических и операционных партнеров.  

Буду краток, поскольку вы все поклонники интернета, вы поймете, 

что на самом деле глобальный интернет только кажется единой 

сетью. На самом деле это сеть сетей, десятки тысяч добровольно 

подключенных сетей. Которые находятся в независимом владении 

и управлении. И они готовы обмениваться данными и соединяться 

друг с другом, используя систему общих протоколов и стандартов. 
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И это распределенная система. Она разнообразна. Все 

добровольно. Используется принцип «снизу-вверх». Она 

действительно была спроектирована так, чтобы отсутствовала 

единая точка контроля или единая точка захвата. Но, как ни 

старались изобретатели этой удивительной технологии, они не 

смогли найти способ децентрализовать один важный аспект. Этот 

аспект — общая система адресации. 

Уникальные идентификаторы, которые связывают нас и все наши 

устройства, числовые адреса, IP-адреса всех наших устройств. На 

сегодняшний день подключены десятки миллиардов устройств по 

всему миру. Или доменные имена или веб-адреса, которыми вы все 

регулярно пользуетесь, а у нас их сотни миллиардов. 

И эта система продолжает расширяться. Подключено более 

половины населения земного шара. И вместе с такими людьми, как 

вы, мы работаем над подключением очередного миллиарда 

интернет-пользователей. 

В корпорации ICANN мы на самом деле занимаемся двумя вещами. 

С одной стороны, мы сотрудничаем с техническими и 

операционными партнерами, чтобы сделать такие адреса 

доступными. Через региональные организации или другие 

технические органы. Если вы производите устройства, строите 

сети или создаете сайты, у нас есть системы для технической 

эксплуатации и предоставления всего необходимого. 
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Кроме того, поскольку системы адресации интернета не являются 

статичными, они развиваются. Мы созываем сообщество. Это 

произойдет онлайн и в Гааге в ближайшие дни, и именно для этого 

вы к нам присоединитесь. Для развития и внедрения инноваций в 

системе адресации интернета — важнейшей системе, которая 

помогает нам оставаться на связи.  

К инновациям относятся такие вещи, как использование по всему 

миру различных алфавитов или шрифтов для записи доменных 

имен. А также расширение доменных имен. Доменные имена 

верхнего уровня, например, доменные имена общего пользования 

верхнего уровня, расширения безопасности для системы 

доменных имен. Можно использовать средства, улучшающие их 

безопасность. Сообщество будет обсуждать и разрабатывать все 

это на конференции ICANN74. 

В заключение хочу сказать, что мы все когда-то были новичками. 

Поэтому, независимо от того, находитесь ли вы онлайн, в чате, или 

приехали в Гаагу, чтобы пообщаться с нами, спросите тех, кого там 

встретите, об их первом опыте работы в ICANN. Они с радостью 

поделятся с вами своим жизненным опытом. Надеюсь, что это вас 

вдохновит. 

Во-вторых, поскольку это наша первая по-настоящему гибридная 

встреча после столь большого перерыва в два с половиной года, 

по-моему, многие из нас будут чувствовать себя новичками. И мы 
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рады, что вы отправились в это путешествие вместе с нами. Еще 

раз большое спасибо за то, что присоединились. Спасибо, Адам. 

 

АДАМ ПИК: Большое спасибо, Крис, и я думаю, что теперь пора выступить мне. 

Магали, не могли бы вы поменять слайд? Итак, мы здесь. 

 Что такое ICANN? И меня зовут Адам Пик. В корпорации ICANN я 

отвечаю за взаимодействие с гражданским обществом. 

Следующий слайд, пожалуйста, Магали. 

 Итак, да, уникальные имена и номера, как упомянул Крис. И на 

самом деле это все есть в названии: Интернет-корпорация по 

присвоению имен и номеров. Мы занимаемся именно этим. Мы 

несем ответственность за присвоение в интернете уникальных 

имен и адресов. И эта система имен, адресов, а также их 

разрешения и совместного функционирования на самом деле в 

совокупности называется DNS — системой доменных имен. 

 То есть у всего, что подключено к интернету — компьютеры, 

мобильные телефоны, другие устройства — будет уникальный 

идентификатор, уникальный номер, который называется IP-

адресом. Этот адрес немного похож на почтовый. Это позволяет 

отправлять сообщения, видео и другие пакеты данных в любую 

точку интернета. И они будут однозначно идентифицированы.  

Если уникальный адрес не присвоен, ваши пакеты информации 

могут попасть не туда, куда нужно. Нежелательно, чтобы было два 
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сайта icann.org, потому что тогда вы не будете знать, на какой из 

них действительно хотите перейти. Поэтому присвоение 

уникальных значений лежит в основе того, чем мы занимаемся. И 

мы делаем это глобально, что, конечно же, невероятно важно. 

Компьютеры в сетях, маршрутизаторы и разнообразные системы 

используют числа, числовые адреса. И вы видите пример, fd84: и 

так далее. Это называется IPv6-адресом, интернет-протокол 6-й 

версии. Есть более короткие номера, интернет-протокол 4-й 

версии, IPv4. И это цифры, которые используются компьютерами. 

Нам очень трудно их запомнить. И вводить в наши браузеры и так 

далее. 

Позвольте привести пример. Если у вас открыт браузер, который 

не закроет окно Zoom, попробуйте ввести 192.0.33.8. Это был адрес 

192.0.33.8. Вы должны увидеть веб-страницу IANA. IANA — это 

Администрация адресного пространства интернета, которая 

является дочерней компанией ICANN. 

И это, по сути, происходит постоянно. Благодаря системе 

доменных имен и системам, которыми по всему глобальному 

интернету управляет ICANN. При пяти миллиардах пользователей 

и примерно 70 миллиардах таких запросов на разрешение, 

которые отправляются ежедневно, это невероятная глобальная 

система. И мы все, конечно, надеемся, что вы станете ее частью.  
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По существу, мы занимаемся этим. Следующая часть — это на 

самом деле наша миссия. Итак, следующий слайд, пожалуйста, 

Магали. 

На следующем слайде показаны миссия, ценности и роль. Итак. 

ICANN — Интернет-корпорация по присвоению имен и номеров. 

Мы говорим о безопасной, стабильной работе системы 

уникальной идентификации интернета. И у нас пять основных 

направлений работы.  

Координация распределения имен — доменных имен верхнего 

уровня — в корневой зоне. Это то, о чем вы многое узнаете на 

конференции ICANN74, если присоединитесь к группе под 

названием SubPro. Карлос может рассказать об этом немного 

подробнее. Или я могу рассказать об этом немного подробнее 

позже на нашем заседании. Но мы координируем распределение 

новых и работу уже существующих доменных имен верхнего 

уровня. 

В частности, мы координируем формирование политики для 

доменных имен второго уровня в системе доменных имен общего 

пользования верхнего уровня. Доменное имя общего пользования 

верхнего уровня — это что-нибудь вроде .com, .org или .net. А 

второй уровень — это icann.org. Icann — это второй уровень. Таким 

образом, мы координируем политику регистрации и так далее для 

всего этого. Опять же, это суть того, что будет происходить на 

ICANN74. 
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Мы способствуем координации и развитию системы корневых 

серверов DNS. Это центральная часть иерархии системы, где 

происходит разрешение доменных имен. И я уверен, что вы 

можете узнать об этом подробнее на сайте платформы ICANN 

Learn, который многие из вас наверняка просматривали. 

Мы также заботимся об этом в основном через IANA, о которой я 

упоминал. Напомню, что IANA — это дочерняя компания ICANN, 

Администрация адресного пространства интернета. И мы 

координируем с организациями-разработчиками, организациями 

технического развития распределение других стандартов 

интернет-протокола. Мы можем взглянуть на этих партнеров, 

потому что ICANN не занимается всей этой работой в одиночку.  

Следующий слайд, пожалуйста. Конечно, мы сотрудничаем с 

другими, чтобы интернет работал. И вы видите некоторых из них 

здесь. Операторы корневых серверов, о которых я упоминал. 

Инженерная проектная группа Интернета, сокращенно — IETF. 

Азиатско-Тихоокеанский сетевой информационный центр. Это 

региональная группа, которая распределяет IP-адреса среди 

организаций в Азиатско-Тихоокеанском регионе. Во всем мире 

пять таких центров.  

А также Международный консорциум всемирной сети интернет, 

который разрабатывает стандарты для интернета: HTML и так 

далее. И потом, помимо технических партнеров, есть еще и 

политические партнеры, так что следующий слайд, пожалуйста. 
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ICANN разрабатывает политику. Надеюсь, вы примете в этом 

участие. Но многие люди работают в других областях цифровой 

политики. Организация DiploFoundation, о которой вы, возможно, 

слышали. Не сомневаюсь, что вам известно о Форуме по 

управлению интернетом, IGF. И над этим работают многие 

национальные и региональные организации. А также есть группы, 

которые борются со спамом и другими проблемами в области 

безопасности.  

Мы сотрудничаем со Всемирной организацией по охране 

интеллектуальной собственности. Так что, да, все идет таким 

образом. Партнеры обеспечивают для всех нас 

функционирование интернета. И как мы это делаем? Что ж, 

следующий слайд, пожалуйста. 

Итак, что такое ICANN? Здесь показана базовая экосистема, в 

работе которой вы будете участвовать. Сообщество, Правление и 

корпорация. Мы — это глобальное сообщество добровольцев с 

участием многих заинтересованных сторон. Оно состоит из 

разных групп заинтересованных сторон. Вы видите примеры — 

бизнес, гражданское общество, технические специалисты, 

пользователи, сектор науки и образования, правительства. Для 

вас и для всех организаций разных видов в рамках глобального 

сообщества многих заинтересованных сторон ICANN 

предусмотрено свое особое место. 
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Эти группы собираются вместе и разрабатывают политику. Мой 

коллега Карлос подробнее разъяснит на следующих слайдах, как 

формируется эта политика и кто в этом участвует. Но идея в том, 

что результаты разработки политики, которая формируется путем 

соблюдения очень четко определенных процессов, эти 

рекомендации передаются Правлению.  

Мартен — председатель Правления. И в состав этого органа также 

привлекаются представители глобального сообщества. То есть, 

директора, Правление — это представители глобального 

сообщества многих заинтересованных сторон. И они оценивают, 

соблюдалась ли при разработке политики надлежащая правовая 

процедура. Оценивают степень финансовой ответственности. 

Проверяют соответствие определенным критериям соблюдения 

общественных интересов. 

И если все результаты признаны верными, правильными, то мы 

переходим к этапу реализации. Это обязанность корпорации 

ICANN. Корпорация ICANN — так мы называем коллектив 

сотрудников ICANN. Это я, Крис, Сирануш и другие, кого вы 

услышите. И наша работа состоит, с одной стороны, в поддержке 

сообщества, как упомянул Мартен. Но также и в том, чтобы 

содействовать выполнению рекомендаций. 

Таков основной состав сообщества. Сообщества, в работе 

которого, как мы надеемся, вы, кто посещает конференцию ICANN 

впервые, будете участвовать. Следующий слайд, пожалуйста. 
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И на самом деле здесь есть две основные части. Та часть, которая 

занимается выработкой политики, разделена на три организации 

поддержки. Карлос расскажет подробнее. Есть организация 

поддержки, которая занимается IP-адресами. Есть организация 

поддержки, которая формирует политику для доменов общего 

пользования верхнего уровня.  

И есть организация поддержки для национальных имен верхнего 

уровня. Коды стран, о которых я не упомянул. Это .nl для 

Нидерландов или .de для Германии и так далее. Как правило, это 

двухбуквенные аббревиатуры, представляющие разные 

государства. 

А еще есть группы, которые дают советы — консультативные 

комитеты. К ним относятся представители правительств и 

международных организаций, которые консультируют с точки 

зрения правительств и государственной политики. Есть 

консультативный комитет операторов корневых серверов. 

Эксперты-консультанты по безопасности формируют отдельный 

консультативный комитет. И, конечно же, очень важно, что 

конечные интернет-пользователи также представлены в этих 

структурах. Итак, давайте перейдем к следующему слайду. 

Это касается ICANN и нашего глобального присутствия. И мы с 

большой радостью помогаем всем, чем можем. А теперь, я думаю, 

следующий слайд. И я передам слово Карлосу для следующей 

части этой презентации. Спасибо. 
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КАРЛОС РЕЙЕС:  Спасибо, Адам. Здравствуйте. Меня зовут Карлос Рейес (Carlos 

Reyes), и я один из сотрудников корпорации ICANN, занимающихся 

обеспечением поддержки при разработке политики. Я немного 

расскажу о выполнении миссии ICANN по формированию 

политики. И раскрою роль трех частей ICANN, которые обрисовал 

Адам. Следующий слайд, пожалуйста. 

Итак, у нас есть три организации поддержки. Они описаны в уставе 

ICANN. У этих трех организаций поддержки свои собственные 

полномочия в отношении политики. И это Организация 

поддержки адресов, Организация поддержки национальных 

доменов и Организация поддержки доменов общего пользования. 

Эти три организации поддержки совместно разрабатывают 

политику для рассмотрения Правлением ICANN. И если Правление 

ICANN определит, что каждая организация поддержки следовала 

своему процессу разработки политики, то оно дает корпорации 

ICANN указание о реализации этой политики. Как следует из 

названия Организации поддержки доменов общего пользования, 

эта группа занимается политикой, касающейся доменов общего 

пользования верхнего уровня. Соответственно, Организация 

поддержки национальных доменов занимается политикой для 

национальных доменов верхнего уровня.  

Организация поддержки адресов немного отличается. Она 

занимается политикой для глобальных ресурсов нумерации 
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интернета. И одно важное отличие здесь заключается в том, что 

значительная часть работы относится к формированию 

региональной политики. Адам упомянул, что мы тесно 

сотрудничаем с региональными интернет-регистратурами. У этих 

региональных интернет-регистратур свои собственные 

сообщества. И они разрабатывают политику для своих регионов. 

Таким образом, в рамках ICANN компетенция носит глобальный 

характер. Следующий слайд, пожалуйста. 

Это очень насыщенная инфографика, но я рекомендую вам 

ознакомиться с ней на сайте ICANN. Она также доступна на языках 

ООН и нескольких других языках. Но, по сути, она подчеркивает 

тот факт, что у каждой организации поддержки есть отдельный 

процесс разработки политики. 

Часто, когда мы слышим о разработке политики в ICANN, обычно 

речь идет о GNSO. И это только потому, что у Организации 

поддержки доменов общего пользования больше всего 

направлений работы. При этом вопросы, которые она 

рассматривает, носят сквозной характер. Принимая во внимание, 

что Организация поддержки национальных доменов, как я уже 

упоминал, — это просто национальные домены верхнего уровня. А 

в ASO, из-за ее глобальной компетенции в ICANN, большинство 

вопросов решается на региональном уровне. Но эта инфографика 

объясняет процесс разработки политики для всех трех групп. 
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У организаций поддержки есть общие темы в области разработки 

политики. У всех них имеется какой-то этап определения круга 

задач. Он обеспечивает достаточный объем самоанализа, чтобы 

любая вынесенная на обсуждение проблема действительно 

входила в сферу компетенции и относилась к миссии этой 

организации поддержки. И чтобы убедиться в готовности 

сообщества организации поддержки заняться этим направлением 

работы. В наличии вопросов, которые необходимо рассмотреть, и 

возможных рекомендаций, которые следует сформулировать. Так 

что это довольно распространенное явление среди трех 

организаций поддержки. 

После этого этапа обычно создается некая рабочая группа. И это 

действительно основа работы сообщества ICANN. На этом этапе 

проводятся заседания на открытых конференциях ICANN и 

телеконференции в период между этими конференциями. Это 

наглядный пример модели с участием многих заинтересованных 

сторон в действии. Идут дискуссии. Идут дебаты. В конечном счете 

принимаются компромиссные решение с целью достижения 

консенсуса. И достижение консенсуса имеет основополагающее 

значение для ICANN, потому что это один из факторов, 

определяющих нашу легитимность. 

Эта глобальная политика получает признание и реализуется, 

потому что исходит от сообщества на основе принципа «снизу-

вверх». Так что это нечто уникальное для ICANN. И три 

организации поддержки закрепляют это в своих процессах. Как 
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только рабочая группа заканчивает свои обсуждения, она обычно 

готовит какой-либо отчет или рекомендации по политике. Затем 

эти рекомендации направляются в совет организации поддержки. 

У каждой из трех организаций поддержки есть совет для 

управления ее работой по формированию политики. И эти советы 

проверяют, что процесс разработки политики проводился 

надлежащим образом. В конечном итоге они могут рассмотреть 

рекомендации, содержащиеся в отчете, а затем направить их 

Правлению ICANN. 

Так что я еще раз призываю вас просмотреть эту инфографику в 

своем собственном темпе и, возможно, на другом языке, чтобы 

сделать ее более доступной для вас. Но она действительно 

подчеркивает уникальную роль сообщества ICANN при 

формировании политики, закрепленную в уставе ICANN. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Итак, еще одной составляющей сообщества ICANN являются 

консультативные комитеты. В сообществе ICANN четыре 

консультативных комитета. И каждый консультативный комитет 

представляет какую-то конкретную функциональную или иную 

точку зрения Правлению ICANN и сообществу ICANN. 

У нас есть Консультативный комитет At-Large, который выражает 

интересы конечных пользователей интернета. И сообщество At-

Large в более широком смысле создано на региональном уровне. 

То есть у нас есть различные региональные организации и 
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структуры At-Large, предоставляющие Консультативному 

комитету At-Large информацию для консультирования. 

У нас также есть Правительственный консультативный комитет. 

Это платформа для вклада правительств в работу ICANN. Он 

рассматривает пересечение государственной политики и работы 

ICANN в области политики. Так что, если вас интересует такое 

направление работы, вы можете ознакомиться с GAC. Конечно, 

GAC открыт только для правительств. А также в качестве 

наблюдателей могут участвовать международные 

межправительственные организации. Но это механизм, с 

помощью которого ICANN получает информацию от правительств. 

Консультативный комитет системы корневых серверов состоит из 

12 операторов корневых серверов, а также других партнеров по 

управлению корневой зоной. И если вы хотите узнать о системе 

корневых серверов и о том, как операторы корневых серверов 

управляют этой системой, или о том, какие измерения и 

показатели они используют, чтобы гарантировать сохранение 

стабильности и доступности системы корневых серверов для всех 

пользователей. Вы могли бы принять участие в работе группы 

подготовки Консультативного комитета системы корневых 

серверов. Это открытая группа в составе RSSAC, где создаются 

рабочие группы. И они вырабатывают рекомендации с целью 

публикации комитетом RSSAC для Правления. 
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Последним консультативным комитетом является 

Консультативный комитет по безопасности и стабильности. Это 

эксперты в области безопасности, консультирующие ICANN по 

вопросам, связанным с целостностью DNS. Таким образом, в 

сообществе ICANN также ведется большая техническая работа. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Аналогичным образом, у каждого консультативного комитета есть 

процесс, с помощью которого они получают информацию от своих 

членов, а затем формулируют рекомендации. Эта инфографика 

тоже доступна на сайте ICANN на нескольких языках. И я призываю 

вас просмотреть ее еще раз.  

Но опять же есть некоторые общие темы — здесь тоже есть этап 

определения круга задач. Это очень важно для каждой группы 

сообщества ICANN. Потому что, когда группа сообщества ICANN 

собирается выделить ресурсы, то есть время и навыки своих 

членов, она хочет убедиться, что эта проблема имеет к ней 

отношение. И что она может выработать рекомендации для 

рассмотрения Правлением ICANN. В надежде, что этот совет будет 

осязаемым и конкретным, действительно сможет продвинуть 

работу организаций поддержки по формированию политики. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Итак, по мере подготовки к ICANN74 у нас есть доступные ресурсы 

по всем этим группам. Организация поддержки адресов публикует 

отчеты о работе в области политики. Организация поддержки 
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национальных доменов и Организация поддержки доменов 

общего пользования также публикуют свои отчеты и повестки дня 

различных заседаний. Поэтому, если вам интересно узнать о 

некоторых предстоящих PDP, рабочих группах по выработке 

политики, во время ICANN74 я рекомендую вам ознакомиться с 

этими ресурсами.  

Кроме того, консультативные комитеты публикуют повестки дня. 

Это делает Консультативный комитет At-Large и GAC. И если вы 

хотите узнать больше о публикациях Консультативного комитета 

системы корневых серверов и SSAC, Консультативного комитета 

по безопасности и стабильности, они также доступны в интернете. 

Чтобы получить более полную картину, на ICANN74 предусмотрен 

отчет о перспективах формирования политики. И, разумеется, вы 

участвуете сегодня в первом заседании Недели подготовки к 

ICANN74. Все распространяемые во время Недели подготовки 

материалы публикуются на сайте.  

Поэтому мы рекомендуем вам ознакомиться с ними при 

составлении своего расписания и принятия решения о том, как 

участвовать в ICANN74. Конечно, чтобы сделать все это, 

пожалуйста, зарегистрируйтесь. Регистрация очень важна, 

поскольку именно она позволит получать информацию об 

удаленном участии, если вы собираетесь присоединиться к нам 

онлайн. И через регистрацию вы также можете забронировать 

места для участия ICANN74. Следующий слайд, пожалуйста. 
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Итак, каким образом можно принять участие. Очевидно, что вы 

интересуетесь ICANN и ее открытыми конференциями. Таким 

образом, возможно, вы уже подумываете о том, чтобы войти в 

состав одной из открытых групп сообщества или понаблюдать за 

рабочим заседанием. Очень немногие из них закрыты. На самом 

деле ICANN поощряет транспарентность, поэтому вы часто можете 

присоединиться к заседанию рабочей группы и понаблюдать за 

ним. Вы также можете принять участие в общественном 

обсуждении.  

Прямо сейчас никаких процессов обсуждения нет. Но это довольно 

типичная ситуация в том смысле, что общественное обсуждение 

обычно начинается сразу после открытой конференции, когда 

группы заканчивают работу над своими предложениями, а также, 

возможно, и в преддверии открытой конференции ICANN, когда 

группы хотят предоставить какой-то отчет в рамках процесса 

разработки своей политики или рекомендаций. Так что следите за 

возможностями участия в общественном обсуждении. И вот 

несколько способов принять участие на основе наших программ 

для новичков, которые дают общий обзор ICANN. Следующий 

слайд, пожалуйста. 

Думаю, что на этом все. 

 

АДАМ ПИК: Да. Спасибо, Карлос. Итак, микрофон снова у меня. Помните о том, 

что вы можете использовать для вопросов функцию вебинара Q&A 
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или даже чат. Мы сможем ответить на них и прочитать ваши 

комментарии. 

И я хочу немного рассказать вам о заседаниях ICANN74 и темах, 

представляющих интерес. Нельзя ли открыть следующий слайд? 

Спасибо, Магали. 

 

Итак, это форум по формированию политики, и, что важно, первая 

открытая конференция ICANN в гибридном формате. Мы впервые 

опробуем гибридный формат. Я не буду пытаться объяснить это 

сейчас. Но собираюсь отправить в чат ссылку на заседание, 

которое состоится в четверг в 22:00 по центральноевропейскому 

летнему времени. И именно на нем представители нашей команды 

по организации конференций расскажут о гибридном формате, 

что очень важно для всех участников. О том, как будут 

взаимодействовать дистанционные участники и те, кто приедет 

лично. А также о мерах по борьбе с COVID, принятых нами в рамках 

этой конференции. Поэтому прошу вас взглянуть, очень важно 

зарегистрироваться для участия в этом заседании. 

Форумы по формированию политики интересны. Вы знаете, что у 

нас ежегодный цикл из трех конференций ICANN, и форум по 

формированию политики всегда второй. Обычно он проводится в 

июне. Он короче. Речь идет о политике, как следует из названия. 

Он посвящен работе организаций поддержки и консультативных 

комитетов, о которых нам рассказал Карлос. 



Неделя подготовки к ICANN74 — Что ожидается на ICANN74: информация для 

тех, кто посещает конференцию впервые RU 

 

 

Стр. 26 из 39  

 

Мы часто проводим региональные информационные 

мероприятия. Но они были очень сильно сокращены. То есть из-за 

мер по борьбе с COVID, которые мы хотим принять, мы делаем не 

так много, как могли бы, в области информирования и 

взаимодействия на местном уровне. Мы хотим, чтобы все очные 

участники конференции ICANN смогли безопасно вернуться 

домой. Это довольно важно. Гаага — отличное место для жизни, но 

вы же не хотите остаться здесь еще на семь или 10 дней. 

А форум по форум по формированию политики, как я уже сказал, 

обычно короче. Важные моменты связаны с совместными 

встречами организаций поддержки, консультативных комитетов и 

других групп заинтересованных сторон, которые обсуждают 

текущие этапы своих процессов разработки политики. Встречи 

Правления с руководством и членами организаций поддержки и 

консультативных комитетов всегда очень популярны и интересны. 

Вы видите, как реально продвигается процесс формирования 

политики, который Карлос описал с помощью этой блок-схемы. 

Неделя подготовки всегда очень важна, особенно для новичков. 

Потому что вы получите представление о том, что произойдет на 

конференции, о процессах выработки политики, над которыми 

люди работают онлайн иногда в течение многих месяцев. И мы 

постоянно это делаем. ICANN постоянно работает в режиме 

онлайн и собирается три раза в год, когда мы на этих 

конференциях получаем возможность продвигать работу, будем 

надеяться, что снова с личным присутствием. 
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При этом на заседаниях во время Недели подготовки вы, кто 

посещает конференцию впервые, действительно можете быстро 

понять некоторые ключевые вопросы, находящиеся на 

рассмотрении. Всегда обращайте внимание на аббревиатуры. 

ICANN, сама являясь аббревиатурой, любит аббревиатуры. И это 

сокращенная запись. Знающие люди пользуются ими с легкостью. 

Если вы не знаете, не надо испытывать сомнения. Просто 

спросите.  

Если кто-то скажет DAAR, то это означает D-A-A-R, платформа 

отчетности о случаях злоупотребления доменами. Если вы не 

знаете, что это такое, просто спросите. Спросите в чате. Спросите 

любого, кого встретите на конференции. Каждый с чего-то 

начинает. И я не знаю всех аббревиатур, уверяю вас. 

Итак, размышляя об этом, мы выделили несколько важных 

моментов на экране. Как я уже упоминал, стандарты охраны труда 

и техники безопасности, а также то, как на самом деле будет 

протекать гибридный процесс проведения конференций. Это 

заседание состоится во время Недели подготовки в четверг 2 

июня. 

Мероприятие Tech Day — это всегда интересно. Оно состоится в 

первый день ICANN74. Это состоится во второй половине дня в 

понедельник, 13 июня. И это три заседания. Они проводятся 

Организацией поддержки национальных доменов, 

администраторами национальных TLD, ccTLD. И это одна из самых 
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интересных технических сессий, которые мы проводим в рамках 

процессов или конференций ICANN. Потому что большая их часть 

так или иначе сосредоточена на деятельности по формированию 

политики.  

Состоится пленарное заседание, посвященное тому, кто 

определяет приоритеты ICANN. И это будет во вторник, 14 июня, с 

8:30 до 10 часов по UTC. Извините. Я перепутал часовые пояса. Это 

в 20:00 по UTC и с 8:30 до 10:30 по UTC. 

И следующее заседание, которое я бы настоятельно рекомендовал 

посетить, — это форум для обсуждения геополитических 

законодательных и нормативных вопросов, влияющих на ICANN на 

глобальном уровне. А также влияющих на глобальное управление 

интернетом. Это отчет наших экспертов по взаимодействию с 

правительствами, группы персонала, которая этим занимается. 

Эта тема очень важна в настоящее время для ICANN. Поэтому 

прошу вас обратить на нее внимание. 

И на этом мой доклад заканчивается. Карлос, вы эксперт в этом 

вопросе. Если хотите что-то добавить, пожалуйста. 

Мне кажется, это следующий слайд, и я передаю слово Фернанде. 

Спасибо. 

 

ФЕРНАНДА ИУНЕС:  Спасибо, Адам. Добрый день из Вашингтона! Меня зовут Фернанда 

Иунес (Fernanda Iunes). И я координатор программ отдела 
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обеспечения ответственности перед общественностью в ICANN. 

Следующий слайд, пожалуйста, Магали. 

Спасибо. Хотя новичок в ICANN иногда может растеряться, у нас 

много доступных ресурсов, которые помогут вам максимально 

воспользоваться возможности участия. Уверена, что вы можете 

судить по этой телеконференции о том, сколько людей были бы 

рады помочь вам найти свой путь.  

Отличный ресурсом для начала вашего пути в ICANN — это наша 

бесплатная образовательная онлайн-платформа ICANN Learn, о 

которой Адам немного упомянул в начале заседания. Если вы еще 

этого не сделали, можно зарегистрироваться и для начала пройти 

несколько курсов. Вы сможете изучить процессы и политику 

ICANN, а также пройти технические темы и курсы повышения 

квалификации. Это также поспособствует максимальной отдаче 

от вашего участия в работе сообщества ICANN. 

Есть и другие способы познакомиться с ICANN и расширить свои 

знания. Подпишитесь на региональный информационный 

бюллетень для получения информации ICANN, актуальной именно 

для вашего региона мира. Вы также можете следить за нами в 

социальных медиа. Они будут перечислены на заключительном 

слайде этого заседания. 

Вероятно, вы уже зарегистрировались для участия в ICANN74. Но 

если вы добавите страницу этой конференции в закладки своего 

браузера, это облегчит просмотр расписания. Обратите внимание, 
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что ссылки для участия в заседаниях публикуются только за 24 

часа по соображениям безопасности. Также обратите внимание, 

что доступ к презентациям любой сессии можно получить прямо 

из расписания. Как уже упоминал Карлос. 

Если вы раньше не пользовались Zoom, на странице конференции 

есть информация, которая поможет вам настроить эту программу 

для эффективного участия. Просто небольшой совет — для входа 

на заседания нужно сделать несколько кликов. Поэтому 

обязательно выделите несколько минут, чтобы освоиться, когда 

захотите посетить заседание. 

Вы также можете ознакомиться с нашей веб-страницей для тех, кто 

посещает конференцию впервые. Там вы больше узнаете о нашей 

программе NextGen@ICANN, предназначенной для студентов 

университетов. А также о нашей программе Fellowship, 

призванной помочь участникам со всего мира полноценно 

участвовать в конференциях ICANN. Моя коллега Сирануш после 

меня подробнее расскажет об этих программах. 

Аббревиатуры также создают проблемы в любой новой среде. При 

этом ICANN, в частности, наполнена ими. Поэтому может принести 

огромную пользу добавление в закладки страницы с 

аббревиатурами и терминами, чтобы быстро находить 

незнакомые понятия. Как также сказал Адам, также совершенно 

нормально просить о том, чтобы вам разъяснили используемые 
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сокращения. Мы все пытаемся лучше в этом разобраться. Но это 

займет некоторое время. 

К другим веб-страницам, которые вы, возможно, захотите 

отметить, относится наша страница сообществ, политики... 

 

АДАМ ПИК: Прошу прощения, что перебиваю, Фернанда. Не могли бы вы 

говорить немного медленнее? Я знаю, что у меня тоже это плохо 

получалось. Так что я... 

 

ФЕРНАНДА ИУНЕС: Да, конечно. 

 

АДАМ ПИК: ...подал очень плохой пример. 

 

ФЕРНАНДА ИУНЕС: Не вопрос. 

 

АДАМ ПИК: Спасибо. 

 

ФЕРНАНДА ИУНЕС: Есть еще несколько веб-страниц, на которые вы, возможно, 

захотите обратить внимание, в том посвященные нашим 
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сообществам, обеспечению поддержки при разработке политики 

и выполнению технических функций. Каждая из них позволит вам 

получить некоторое представление о сложности ICANN. А также о 

том, как различные команды и группы сообщества объединяются 

для выполнения здесь, в ICANN, серьезной работы по 

формированию интернет-политики. Спасибо. 

 

АДАМ ПИК: Большое спасибо. И я думаю, что можно перейти к нашему 

следующему докладчику. Это Сирануш. Сирануш, здравствуйте. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Здравствуйте. И я тепло приветствую всех новичков, всех 

участников программ Fellowship и NextGen, а также всех 

участников этого заседания. 

Добрый вечер из Еревана, Армении. Меня зовут Сирануш Варданян 

(Siranush Vardanyan). И в ICANN я руковожу программой Fellowship. 

Следующий слайд, пожалуйста.  

Сосредоточусь на ожидаемых сессиях для участников Fellowship и 

NextGen@ICANN, которые присоединятся к нам в Гааге и 

виртуально. Карлос и Адам уже упоминали о важных заседаниях, 

которые, не сомневаюсь, все записали, чтобы принять в них 

участие. 
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Итак, начнем с Недели подготовки. И это первое заседание Недели 

подготовки к ICANN74. Для участников программ Fellowship и 

NextGen@ICANN у нас есть пара обязательных заседаний, в 

которых они должны принять участие. Посещение всех остальных 

поощряется в зависимости от интересующего сектора и, 

безусловно, в зависимости от часового пояса. 

На самом деле эту конференцию планируется провести как 

гибридную. Некоторые заседания будут проходить виртуально, 

при этом для участников Fellowship и NextGen@ICANN 

предусмотрены специальные заседания. А некоторые заседания 

будут проводиться с личным присутствием в Гааге.  

И первое виртуальное заседание состоится во вторник, 7 июня. 

«Искусство светской беседы: интерактивное заседание с участием 

Мелиссы Олгуд». Оно будет предназначено для участников 

Fellowship ICANN74. Следующий слайд, пожалуйста. 

На понедельник, 13 июня, запланированы два специальных 

заседания. Когда мы будем там лично присутствовать. Одно из них: 

«Как работает политика ICANN». Наши коллеги из группы по 

оказанию помощи при формировании политики расскажут о 

специфике функционирования политики в ICANN. И в тот же день 

мы также пригласили нескольких представителей сообщества 

ICANN, чтобы пообщаться с участниками Fellowship ICANN74 по 

вопросам участия в формировании политики ICANN, поговорить о 
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первых шагах, позволяющих влиться в процесс разработки 

политики. 

Во вторник, как уже упоминали мои коллеги, состоится пленарное 

заседание, в котором участники программ Fellowship и NextGen 

обязаны принять участие.  

Во вторник и среду, как показано на слайде, участники программы 

NextGen@ICANN выступят со своими презентациями. Поэтому я 

призываю всех, кто будет присутствовать там лично, посетить эти 

сессии и узнать от участников NextGen@ICANN об их собственных 

проектах.  

А в среду, 15 июня, для участников Fellowship ICANN74 состоится 

интерактивное заседание «Пособие по достижению консенсуса». 

Оно будет проведено с 12:30 до 14:00 по UTC. Поскольку 

проводится форум по формированию политики, все участники 

Fellowship ICANN на ICANN74 — это выпускники программы, то есть 

в рамках программы Fellowship у нас не будет новичков.  

Но для всех участников программы NextGen@ICANN это будет 

первая конференция ICANN. Поэтому мы призываем их 

регистрироваться через расписание и участвовать во всех 

заседаниях, исходя из того, какие сектора представляют для них 

интерес. И, разумеется, мы предлагаем вам участвовать в 

ежедневных кофе-брейках и приемах для налаживания деловых 

связей. Приемы будут проводиться каждый вечер, а кофе-брейки 

два раза в день. 
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Это все, что я хотела сказать. Вновь передаю слово вам, Адам. 

АДАМ ПИК:  Спасибо, Сирануш. Один маленький вопрос к вам. Это в чате от 

Андре, который спрашивает: «Можно ли получить ссылку на 

заседание 7 июня?» По-моему, вы упомянули об этом на своем 

предпоследнем слайде. Но я уверен, что мы сможем помочь Андре. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Да, конечно. 

 

АДАМ ПИК:  За это я бы хотел поблагодарить вас отдельно.  

Если перейти к самому последнему слайду — спасибо, Магали — 

есть разные способы связаться с нами. Вы увидите, что все 

сотрудники, которых вы видели на наших вводных слайдах — и эти 

слайды будут доступны на сайте Недели подготовки. Вы увидите, 

что все мы указали свои адреса электронной почты. И это очень 

типичный формат. Это разделенные точкой имя и фамилия 

@ICANN.org. И мы всегда рады вашим письмам. 

Поэтому обращайтесь к нам. И когда вы встретите нас на 

конференции ICANN74, если приедете лично, мы с удовольствием 

с вами поговорим. Пожалуйста, не стесняйтесь обращаться. 

Итак, наши последние 10 минут посвящены вопросам и ответам. И 

мне интересно, есть ли у вас вопросы. Я не вижу ни одного в окне 

вопросов и ответов. Но это первое заседание в рамках Недели 
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подготовки. И участники, возможно, еще не привыкли 

пользоваться всеми различными вариантами, которые 

предусмотрены для того, чтобы задавать вопросы и отправлять 

комментарии. 

Но если есть кто-то хочет что-нибудь сказать, присутствующие или 

другие участники дискуссии, сейчас у вас есть шанс. Мартен, вам 

не терпится выступить с комментарием? 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Ну, в ожидании вопросов, конечно. Еще раз спасибо за это вводное 

заседание. Да, для меня, привыкшего к аббревиатурам, они уже 

звучат очень знакомо. В этом действительно можно начать 

разбираться, впасть в уныние и потратить массу времени. 

Как вы слышали от всех, кто здесь выступал, они не просто 

поддерживают вас. Они здесь, потому что любят свою работу и 

верят в миссию, которую мы вместе выполняем. Так что очень и 

очень жду, когда вы приступите к работе. В интернете так много 

всего, к чему вы уже можете получить доступ. 

И не стесняйтесь в Гааге также задавать нам любые вопросы 

напрямую. Я и мои коллеги-члены Правления будем очень рады 

поговорить с вами. Это может показаться другим миром, но и 

людей тоже будет меньше. И нам нужно сделать это вместе, так что 

спасибо, что присоединились. 
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АДАМ ПИК: Спасибо, Мартен. Да, есть ли у кого-нибудь из участников 

комментарии, вопросы? Кто-то из моих коллег-участников 

дискуссии хочет сказать что-нибудь еще?  

Со своей стороны, живя в Гааге, я думаю, что мы с нетерпением вас 

ждем. Надеюсь на великолепную погоду и возможность 

встретиться как в конференц-центре, так и на улице, чтобы 

попытаться обезопасить себя от COVID, насколько это возможно. 

Мы надеемся, что эти угрозы и опасения уменьшились. Но они не 

исчезли полностью. Поэтому мы хотим обезопасить вас, чтобы вы, 

прежде всего, могли вовремя вернуться домой к своим друзьям и 

семьям. 

Если есть что-нибудь еще, пожалуйста, дайте мне знать. Кто-то 

еще? Ага, я вижу кое-что в окне вопросов и ответов. 

Итак, от Санни — и большое вам спасибо, Санни, за вопрос — 

«Учитывая дух участия многих заинтересованных сторон и подход 

на основе принципа «снизу-вверх» при разработке политики 

ICANN, трудно ли достичь консенсуса?» 

Спасибо, и это очень хороший и своевременный вопрос. Мне 

интересно, кто из моих коллег хотел бы первым ответить на этот 

вопрос. Карлос из отдела оказания помощи при формировании 

политики или... давайте посмотрим. Поставлю под удар вас. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН: Не возражаю, потому что в принципе, если есть консенсус, если 

действительно есть консенсус во всем сообществе, наша работа в 

Правлении очень проста. Потому что тогда мы просто делаем это. 

И на самом деле это не всегда просто. Мы находим решение в 

правлении, в сообществе, потому что мы очень разнообразная 

группа. И вместе мы можем максимально приблизиться к 

хорошему решению. 

Нам не всегда легко — хотя в некоторых случаях это так — но 

ключевой момент в уважительном поведении, в готовности 

слушать друг друга, принимать во внимание чужое мнение и 

отталкиваться от этого. Потому что, в конце концов, мы здесь для 

того, чтобы совместными усилиями обеспечить работу интернета. 

Надеюсь, что это вносит немного больше ясности. 

 

АДАМ ПИК: Спасибо, да. И по мере усложнения проблем — а у нас 

действительно есть очень сложные проблемы, связанные с 

регулированием и значительными изменениями в системе 

доменных имен — иногда бывает труднее выработать решения и 

достичь согласия.  

Я помню, как в начале 2000-х, когда я был членом сообщества, с 

некоторыми вещами, которыми мы занимались, можно было 

разобраться довольно легко. Потому что в них был здравый смысл. 

И все приходили к согласию. 
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Есть еще комментарии на эту тему или какие-то другие вопросы? 

Думаю, что ответ отрицательный. Поэтому позвольте мне просто 

бегло взглянуть на чат, и я не вижу там ничего нового. 

Пожалуй, мы можем сэкономить для вас пять минут. Это очень 

приятно, поскольку впереди длинная Неделя подготовки, а затем 

еще более длинная конференция ICANN. Так что всем большое 

спасибо за то, что сегодня к нам присоединились. Спасибо всем 

участникам дискуссии. И, да, спасибо всем новичкам и некоторым 

не очень новичкам, которых я также вижу среди участников. 

С нетерпением жду встречи с вами в Гааге, а также в интернете. 

Большое спасибо за сегодняшний день. Спасибо вам, 

переводчики. И спасибо вам, Магали. А также спасибо группе 

технической поддержки. Благодарю вас за всю оказанную 

помощь. Спасибо и до свидания. 

Думаю, что можно прекратить запись. Спасибо. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


